

- Pourquoi l'argent noircit-il et comment y remédier ?
- « GEM » : le luxe marocain en version durable

7 DAYS LIFESTYLE

19-02-2025

MABROUK ELINA

ANSSAN RAMADAN SAUR 2M

CHaque jour à partir de 18H40

ANSSAN RAMADAN SAUR 2M

ANSSAN RAMADAN SAUR 2M

رمضان احسن

2M dévoile une programmation ramadanesque captivante pour 2025



www.pressplus.ma



LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA

100%
FREE



Pressplus est le kiosque 100% digital et augmenté de **L'ODJ Média** du groupe de presse **Arrissala SA** qui vous permet de lire une centaine de nos **magazines, hebdomadaires et quotidiens** gratuitement.

Que vous utilisiez votre téléphone mobile, votre tablette ou même votre PC, **Pressplus** vous apporte le kiosque directement chez vous



SCAN ME

2M dévoile une programmation ramadanesque captivante pour 2025

À l'approche du mois sacré de Ramadan 2025, la chaîne marocaine 2M a dévoilé une grille de programmes ambitieuse, promettant un mélange captivant de divertissement, de culture et de spiritualité.

Fidèle à sa mission de rassembler les familles marocaines autour d'un contenu de qualité, 2M met à l'honneur le talent des artistes et créateurs locaux tout en célébrant les valeurs de partage et de convivialité propres à cette période de l'année.

Salim Cheikh, Directeur Général de 2M, a réaffirmé cet engagement en déclarant : « Notre engagement demeure inchangé : offrir aux Marocains le meilleur de la production nationale et célébrer l'esprit de partage et de convivialité propre à ce mois béni ».



Un rendez-vous quotidien avec des séries inédites et des sitcoms originales

Chaque soir, dès 18h40, la sitcom "Mabrouk Elina", réalisée par Safaa Baraka, ouvrira les festivités. Cette comédie mettra en lumière les tribulations d'un jeune couple confronté aux interventions parfois envahissantes de leur famille. Avec un casting prestigieux comprenant Aziz Hattab, Ibtissam Laaroussi ou encore Mehdi Foulane, cette série promet des moments drôles et attachants.

À 19h25, le ton devient plus dramatique avec "Dem Lmechrouk", une série signée Ayoub Lahnoud. Elle explore les tensions autour d'une ferme familiale suite à la disparition de sa matriarche, plongeant les téléspectateurs dans une lutte acharnée pour le pouvoir et les héritages. Puis, à 20h10, place à la romance avec "Charqui ou Gharbi", une adaptation moderne du mythe des amours impossibles entre deux familles rivales. Aziz Hattab et Abdellah Didane incarnent des personnages pris dans un tourbillon d'émotions et de conflits.

Des soirées thématiques pour tous les goûts

À partir de 21h45, 2M proposera une variété de séries et téléfilms pour satisfaire toutes les sensibilités. Parmi eux, "Alhane Al Madi", un drame romantique diffusé le lundi, ou encore "Mesk Ellil", une série patrimoniale sur les corsaires de Salé prévue pour le dimanche. Les amateurs de mode apprécieront "Ain Libra", une plongée dans l'univers du caftan marocain.

Le retour des émissions phares

Les émissions emblématiques ne sont pas en reste. "Le Meilleur Pâtissier Célébrités", "Rachid Show" ou encore "Bahat Istiraha" rythmeront également les soirées hebdomadaires. Pour les moments spirituels, "Mawahib Fi Tajwid Al Quran Al Karim" sera diffusée chaque vendredi à 13h25. Enfin, pour répondre aux nouvelles habitudes des téléspectateurs, 2M mise sur ses plateformes digitales, offrant ainsi une expérience immersive et accessible à tous. Une programmation qui s'annonce sous le signe du partage et du rassemblement familial.

Brèves Lifestyle



Fuite du dossier médical de Shakira : scandale au Pérou

Shakira hospitalisée à Lima : une enquête ouverte après la fuite de son dossier médical

Hospitalisée en urgence à Lima pour des douleurs abdominales, Shakira a vu son dossier médical fuiter sur les réseaux sociaux, déclenchant une enquête des autorités sanitaires péruviennes.

La clinique Delgado Auna risque une amende pouvant atteindre 414.000 euros. Malgré cet incident, la chanteuse a pu reprendre sa tournée mondiale.

Gad Elmaleh et sa gaffe sur les théâtres marocains

Gad Elmaleh crée la polémique avec un tweet sur les théâtres fermés au Maroc

En pleine tournée européenne, Gad Elmaleh a suscité une polémique après un tweet où il s'étonnait de la fermeture des nouveaux théâtres de Casablanca et Rabat.

Si son message semblait être un appel indirect aux autorités pour pouvoir y jouer son spectacle Lui-même, il a révélé une méconnaissance du protocole marocain : ces édifices ne peuvent être inaugurés que par Sa Majesté Le Roi Mohammed VI. Une maladresse qui a surpris de nombreux internautes.



Fatigue intense : Dounia Boutazout hospitalisée en plein tournage

Un tournage interrompu pour raisons de santé

L'actrice marocaine Dounia Boutazout a été victime d'un malaise sur le plateau du sitcom ramadanesque Ouled Yzza, perdant brièvement connaissance.

L'épuisement dû à un rythme soutenu et au manque de repos aurait entraîné cette situation préoccupante. Hospitalisée pour des examens, elle s'est vue conseiller du repos. Face à cet incident, l'équipe de tournage a décidé de suspendre temporairement la production jusqu'à son rétablissement.





« GEM » : le luxe marocain en version durable

La marque marocaine jYANN, fondée par Jihane Boumediane, lance « GEM », une collection de sacs inspirée des pierres précieuses.

Alliant minimalisme et éthique, cette ligne met à l'honneur des matériaux durables et une confection locale, affirmant une vision moderne du luxe marocain.

Avec cette approche éco-responsable, jYANN s'adresse aux amateurs de mode soucieux de leur impact écologique.

Les perroquets de Chefchaouen enfin en règle

L'Agence Nationale des Eaux et Forêts (ANEF) a procédé à la saisie et à la régularisation de cinq perroquets protégés détenus illégalement à Chefchaouen.

Après paiement d'une amende et vérification des documents, leur propriétaire a obtenu un permis sous conditions strictes, incluant un suivi vétérinaire et l'interdiction de vente ou reproduction.

Une démarche qui illustre l'engagement de l'ANEF pour la protection de la faune sauvage.



Ramadan 2025 : ce que prévoient les astronomes

À l'approche du Ramadan 2025, les prévisions s'affinent concernant la date de début du mois sacré. Selon l'astronome Ali Amraoui, le Ramadan commencera le dimanche 2 mars 2025 au Maroc. Il a également précisé que l'Aïd Al Fitr sera célébré le 31 mars, marquant ainsi un mois de jeûne de 29 jours.

Conformément à la tradition marocaine, l'observation à l'œil nu de la nouvelle lune reste déterminante pour l'annonce officielle, qui sera communiquée par le ministère des Habous et des affaires islamiques.



Pourquoi l'argent noircit-il et comment y remédier ?

Les bijoux en argent finissent souvent par perdre de leur éclat, voire par noircir la peau de ceux qui les portent.

Ce phénomène, bien que naturel, peut être dérangeant.



L'oxydation de l'argent est due à une réaction chimique appelée sulfuration.

Lorsqu'il est exposé à l'air et à l'humidité, l'argent réagit avec le soufre présent dans l'environnement, formant une fine couche de sulfure d'argent qui assombrit progressivement le métal.

Cette altération peut être accélérée par la transpiration, le pH de la peau ou encore les produits cosmétiques.

Le contact direct avec la peau peut également provoquer des traces sombres sur certaines zones, notamment les doigts, le cou ou les poignets.

Ce phénomène est d'autant plus marqué chez les personnes dont la sueur est plus acide, ce qui favorise la réaction entre le métal et les composés chimiques présents dans l'organisme.

Comment éviter l'oxydation de l'argent ?

L'oxydation étant un processus naturel, il est difficile de l'empêcher totalement. Toutefois, il est possible de ralentir son apparition en prenant quelques précautions.

L'exposition prolongée à l'humidité ou aux produits chimiques accélère le ternissement de l'argent. Il est donc préférable d'éviter de porter ses bijoux en argent sous la douche, à la piscine ou lors d'activités physiques intenses.

Les soins cosmétiques et les parfums contiennent également des agents qui interagissent avec l'argent et favorisent son noircissement. Appliquer ces produits avant de mettre ses bijoux permet de limiter leur effet oxydant.

Un bon rangement contribue aussi à préserver la brillance de l'argent. Les bijoux doivent être conservés dans une boîte hermétique ou dans un tissu doux, à l'abri de l'air et de la lumière.

Certains bijoutiers proposent également un traitement au rhodium, un placage protecteur qui préserve l'éclat du métal et retarde son oxydation.

Comment nettoyer un bijou en argent oxydé ?

Lorsqu'un bijou en argent commence à ternir, il est possible de lui redonner son éclat grâce à quelques techniques de nettoyage.

Le bicarbonate de soude est un allié efficace pour éliminer les traces d'oxydation. En frottant délicatement le bijou avec une brosse douce et une pâte à base de bicarbonate et d'eau, il est possible d'atténuer les effets du noircissement.

Les nettoyants spéciaux pour l'argent offrent une solution rapide et efficace pour restaurer la brillance du métal. Appliqués à l'aide d'un chiffon doux, ces produits permettent d'éliminer le sulfure d'argent.



The event of the week

Quand l'amour et l'art se rencontrent : une exposition au Centre Culturel d'Anfa

Du 15 au 22 février 2025, le Centre Culturel d'Anfa à Casablanca accueille une exposition exceptionnelle réunissant trois artistes peintres marocains : Latifa Benamour, Dounia Benamour et Farid Lakehal.

EXPOSITION
du 15/02/2025 au 22/02/2025.

Date du vernissage
le 15/02/2025
de 16h à 20h

*Thème de l'exposition :
Quand l'Amour et le Questionnement s'expriment par l'Art.*



 Benamour latifa +212 670 832 825 arbenal@yahoo.fr	 Benamour Dounia +212 661 250 024 douniabnamour88@gmail.com	 Farid Lakehal +212 669 152 997
--	---	---

  


LIEU DE L'EXPOSITION
COMPLEXE CULTUREL D'ANFA,
RUE AHFIR CASABLANCA

Latifa Benamour, artiste peintre et art-thérapeute, a trouvé dans la peinture un refuge et une source d'énergie inépuisable.

C'est en 1995, alors qu'elle traversait une période difficile, qu'elle s'est tournée vers l'art comme un exutoire.

Cette démarche autodidacte l'a conduite à développer une technique singulière, mêlant peinture à l'huile et techniques mixtes, travaillées au couteau. Son style oscille entre figuration et abstraction, avec une prédilection pour les thèmes de la femme, de l'enfant et du père, qu'elle dépeint avec amour et tendresse.

Diplômée de la Faculté de Médecine de Tours et de l'École d'Art de Blois en France, Latifa Benamour a enrichi son parcours artistique par une formation en art-thérapie.

Ses œuvres, exposées au Maroc et en France depuis 1997, témoignent d'une sensibilité profonde et d'une maîtrise technique qui invitent à la contemplation et à l'émotion.

Cliquer sur l'image pour plus de détails

WEB RADIO DES MAROCAINS DU MONDE

ويب راديو مغاربة العالم

+750.000 AUDITEURS PAR MOIS | ÉMISSIONS, PODCASTS & MUSIC

R212 j

DISPONIBLE SUR
Google Play



SCAN ME!